

**EFEKTIVITAS INFUSA KULIT POHON
JAMBLANG (*Syzygium cumini cortex*)
TERHADAP KADAR GLUKOSA DARAH
MENCIT SWISS WEBSTER JANTAN YANG
DIINDUKSI ALOKSAN**

KARYA TULIS ILMIAH

Karya Tulis Ilmiah ini Dibuat Sebagai Salah Satu Syarat
Untuk Memperoleh Gelar Sarjana Kedokteran

**REZKA PRIMA DEMAS
1410069**



**FAKULTAS KEDOKTERAN
UNIVERSITAS KRISTEN MARANATHA
BANDUNG
2017**

KATA PENGANTAR

Puji syukur kepada Tuhan YME, karena berkat rahmat dan karunia-Nya, Karya Tulis Ilmiah yang berjudul “Efektivitas Infusa Kulit Pohon Jamblang (*Syzygium cumini cortex*) Terhadap Kadar Glukosa Darah Mencit *Swiss Webster* Jantan yang Diinduksi Aloksan” dapat diselesaikan dengan baik dan tepat pada waktunya.

Karya Tulis Ilmiah ini disusun sebagai salah satu persyaratan akademik untuk memperoleh gelar Sarjana Kedokteran (S.Ked) di Fakultas Kedokteran Universitas Kristen Maranatha, Bandung.

Penyusunan Karya Tulis Ilmiah ini selesai dengan bantuan berbagai pihak yang bersedia membantu penulis dalam melakukan penelitian ini. Bantuan baik materiil, maupun moril berupa semangat, dukungan, dan doa yang penulis dapatkan selama proses pengerjaan Karya Tulis Ilmiah. Oleh karena itu, penulis menyampaikan terima kasih kepada:

1. Dr. Diana Krisanti Jasaputra., dr., M.Kes, selaku dosen pembimbing utama yang telah meluangkan waktu, tenaga, dan pikiran dalam membimbing penulis menyelesaikan Karya Tulis Ilmiah ini.
2. Dr. Iwan Budiman., dr., MS., MM., M.Kes., AIF, selaku dosen pembimbing pendamping atas waktu, bimbingan, dukungan, saran, dan bantuannya kepada penulis dalam menyelesaikan Karya Tulis Ilmiah ini.
3. Keluarga tercinta, Ayahanda Taufik., S.Sos., M.E, Ibunda Evy Rukniyanti., S.Sos., M.E, Adik Ghina Beta Demas, Ahmad Arba Demas, dan semua saudara-saudara terimakasih atas doa dan dukungannya kepada penulis agar dapat menyelesaikan Karya Tulis Ilmiah ini.
4. Sahabat-sahabat, Meylisa Gresia, Atika Nofiandani, Dwi Ayu Marsita Rumbi, Stevani Dewi Setyako, Sasha Michelle Rosandria, dan Firza Tasya Ivyolata terimakasih atas dukungan dan semangat yang diberikan kepada penulis selama menyelesaikan Karya Tulis Ilmiah ini.
5. Teman-teman seperjuangan Aprilia, Marcia, Anita, Fio, Veby, Yolanda, Capita, Adelaide, Levina, Christina, Hans, Vincent, Eric, Irman, Rian, dan

Zara terimakasih atas dukungan dan semangat yang diberikan kepada penulis selama menyelesaikan Karya Tulis Ilmiah ini.

6. Semua pihak yang telah membantu penulis dalam menyelesaikan Karya Tulis Ilmiah ini yang namanya tidak dapat penulis sebutkan satu persatu.

Semoga Tuhan membalas semua kebaikan dengan pahala dan limpahan rahmat-Nya yang tak terhingga.

Semoga Karya Tulis Ilmiah ini dapat bermanfaat dan membantu pembaca dalam menambah wawasan yang berguna bagi perkembangan ilmu kedokteran secara umum terutama di Fakultas Kedokteran Universitas Kristen Maranatha.

Bandung, Oktober 2017

Rezka Prima Demas